

# Tampak Santai dan Kuasai Materi, Begini Kata Maesyal Intan Usai Debat

written by Kabar 6 | 20 Oktober 2024



[Kabar6](#) – Debat perdana tiga pasang calon Bupati/Wakil Bupati Tangerang yang digelar oleh Komisi Pemilihan Umum ([KPU](#)) Kabupaten Tangerang di Aston Hotel Serang, Banten, pada Sabtu 19 Oktober 2024 malam, telah selesai dilaksanakan.

Dengan tema optimalisasi tentang kesejahteraan masyarakat untuk kemajuan daerah, pasangan calon Bupati/Wakil Bupati Tangerang nomor urut 2 Maesyal Rasyid dan Intan Nurul Hikmah, dinilai mampu menjawab semua pertanyaan yang menjadi persoalan dan tantangan di [Kabupaten Tangerang](#).

Sejumlah gagasan juga disampaikan oleh Maesyal Intan (Madani) mulai dari soal anggaran pembangunan, layanan publik berbasis digitalisasi, permodalan bagi UMKM, hingga pendidikan gratis.

**\*\*Baca Juga:** [Pelantikan Presiden Prabowo Diramaikan Kader Gerindra Banten](#)

“Yang pertama, saya dengan Bu Intan mengucapkan terima kasih

kepada panitia penyelenggara yang telah menyelenggarakan debat pertama untuk calon bupati/wakil bupati Kabupaten Tangerang. Dalam perjalanan kegiatan yang diadakan oleh KPU ini cukup sukses," kata Calon Bupati Tangerang Maesyal Rasyid kepada wartawan usai acara debat.

Menurutnya, debat perdana bagi calon Bupati/Wakil Bupati Tangerang itu berjalan sangat demokratis. Di mana, semua memberikan kesempatan kepada paslon untuk menyampaikan visi-visinya, dengan segmen tanya-jawabnya yang cukup bagus.

"Ini membuktikan bahwa demokrasi di Kabupaten Tangerang, juga di Banten ini terus akan terpelihara dan insya Allah akan terus meningkat," ujarnya.

Dari pengamatan awak media, Maesyal Rasyid, terlihat cukup santai dan cermat mengikuti jalannya acara debat tersebut.

Menurutnya, pembawaannya yang santai dan lugas itu juga tak lepas dari bimbingan Intan Nurul Hikmah yang punya banyak pengalaman di kancah politik.

"Iya, gurunya ini. Gurunya Bu Intan Ya santai aja jadi jangan sampai menggebu-gebu. Jangan terpancing biar (paslon lain) menggebu-gebu, kita santai tapi isinya dapat artinya substansi dari interaksi diskusi, substansi dari pertanyaan masing-masing calon, relevansinya saya jawab," tuturnya.

Calon Wakil Bupati Tangerang, Intan Nurul Hikmah, mengaku bersyukur acara debat perdana berjalan lancar dan suksesi. Senada dengan Maesyal Rasyid, ia mengaku berusaha untuk tidak terpancing.

**\*\*Baca Juga: [Debat Perdana, Maesyal-Intan Beberkan Visi-misi Bangun Kabupaten Tangerang Lima Tahun Kedepan](#)**

Ia juga meluruskan, terkait salah satu paslon yang mengatakan dirinya kurang literasi soal data kemiskinan dan pengangguran. Menurut Intan, terkait kedua persoalan tersebut data di tahun

2024 memang belum selesai dihitung.

“Jadi bukan saya kurang literasi, mungkin beliau kecepetan kali ya, data 2022 itu baru dirilis 2023. Data yang tahun 2024 kita pakai datanya 2023. Itu saja yang harus saya luruskan, jadi bukan kurang literasi,” tandasnya. (Red)

---

# Debat Perdana, Maesyāl-Intan Beberkan Visi-misi Bangun Kabupaten Tangerang Lima Tahun Kedepan

written by Kabar 6 | 20 Oktober 2024



Kabar6 – Calon Bupati bupati Tangerang nomor urut 2 Maesyāl Rasyid menjabarkan visi dan misinya dalam debat perdana dalam Pilbup Tangerang yang digelar KPU Kabupaten Tangerang di Aston

Hotel Serang, Banten, pada Sabtu 19 Oktober 2024.

Sebelumnya memaparkan visi misi, Maesyal turut berbelasungkawa atas wafatnya mantan bupati Tangerang sekaligus ayahanda dari calon wakilnya Intan Nurul Hikmah, Ismet Iskandar. Sosok almarhum merupakan salah satu tokoh pembangunan di kabupaten Tangerang.

“Saya awali dulu berbelasungkawa kepada ayahanda Ibu Intan bapak H Ismet Iskandar, beliau adalah tokoh pembangunan di kabupaten Tangerang. Semoga beliau senantiasa Husnul khatimah,” ucap Maesyal.

\*\*Baca Juga: [Tokoh Lintas Agama Kabupaten Serang Serukan Netralitas ASN, TNI Polri di Pilkada Banten](#)

Dikatakan Maesyal, setelah melakukan kunjungan ke masyarakat banyak aspirasi yang disampaikan kepada dirinya dan Intan. Masukan tersebut kemudian ia masuk kedalam visi misinya untuk membangun Kabupaten Tangerang lima tahun kedepan.

“Setelah saya dan Bu intan melaksanakan kunjungan banyak sekali aspirasi masyarakat yang memberikan masukan kepada kami dan insya Allah malam ini kami tetapkan dalam misi kami dalam visi dan misi,” ungkapnya.

Pasangan Maesyal -Intan mengusung misi yaitu terwujudnya masyarakat kabupaten Tangerang yang sejahtera dan berdaya saing.

“Sejahtera bukan saja diartikan sebagai tingginya kemampuan ekonomi masyarakat tetapi ada ada hal lain,”terangnya.

Kemudian misi dari pasangan ini diantaranya, menurunnya kemiskinan menurunnya angka pengangguran, menipisnya angkat gini rasio dan tingginya kerukunan umat beragama.

“Dari aspek yang berdaya saing didefinisikan sebagai masyarakat beradaptasi dengan perkembangan zaman fokusnya adalah angka stunting dan gizi buruk, kemudian berinvestasi

meningkatnya rata-rata lama sekolah,"beberapa.

Dari misi tersebut kata Maesyal terdapat enam turun diantaranya, tata kola pemerintahan yang efisien akuntabel dan transparan, mendirikan mal pelayanan publik dan gerai pelayanan publik di kabupaten Tangerang sebagai upaya mendekatkan pelayanan kepada masyarakat.

"Misi kedua, perekonomian dan kerakyatan. Perekonomian ke rakyat akan kami kembangkan keberadaan UMKM sebagai dukungan dan kontribusi terhadap perkembangan ekonomi daerah di kabupaten Tangerang,"imbuhnya.

Ketiga bidang kesehatan, di bidang ini Maesyal -Intan berjanji akan meningkatkan fasilitas kesehatan dan sumberdaya manusia dalam rangka melayani masyarakat terutama di posyandu dan kelurahan.

Keempat pendidikan dan ramah anak. Pendidikan yang ramah anak berkaitan dengan penyediaan sarana dan prasarana yang memudahkan dan menyenangkan kepada peserta didik.

\*\*Baca Juga: [GPMH Minta Kejagung Tuntaskan Korupsi PT Waskita Beton Precast](#)

Kelima, Infrastruktur yang merata dan berkelanjutan dari sisi infrastruktur ini akan kami fokuskan terkait pelayanan terkait pembangunan infrastruktur jalan, jembatan, gedung sekolah dan juga puskesmas menjadi bagian penting dalam lima tahun kedepan dan keenam Lingkungan hidup yang seimbang,"pungkasnya. (Aep)